

Mercredi 19 octobre 2022

Les élèves du collège s'étaient une fois de plus déplacés en nombre ce mercredi après-midi pour venir participer aux différents événements proposés. 20 élèves s'étaient donnés rendez-vous pour venir défendre les couleurs du collège en dans un tournoi de basket-ball à PSM tandis que 84 participaient aux entrainements en gymnastique et badminton assurés au gymnase du collège.

COMPETITION BASKET-BALL A PORT STE MARIE:

20 élèves, répartis en une équipe de minimes garçons (entente avec Lavardac) et 3 équipes de benjamins garçons (dont une fille) encadrés par Ms Fayemendy et Werner, ont participé à des tournoi les confrontant à leurs camarades du district.

Félicitations à tous pour votre implication avec une mention particulière à l'équipe de benjamins garçons **Tonneins 3** qui termine à la troisième place du tournoi.



ENTRAINEMENT GYMNASTIQUE:

37 gymnastes des 4 niveaux étaient présentes pour peaufiner leurs éléments sur 3 agrès: sol, poutre et barres asymétriques sous l'œil vigilant de Mme Delourtet, Mme Darrière-Fayemendy participant à la formation des jeunes officiels de l'activité.

au sol:



aux agrès:



ENTRAINEMENT BADMINTON:

24 élèves de tous les niveaux ont pu échanger des volants et s'initier aux règles et aux fondamentaux du badminton sous la responsabilité de M. Dousse.



ENTRAINEMENT FUTSAL:

23 élèves ont profité d'une météo très clémente pour s'affronter dans un tournoi interne de futsal encadré par Mme Delourtet et M. Dousse.



Nous vous félicitons pour votre implication et vous encourageons à continuer de venir nombreux pour encore progresser dans de multiples activités sportives afin de représenter au mieux les couleurs de Germillac !!!!

Pensez à consulter pronote et les panneaux d'informations pour vous renseigner sur les activités proposées la semaine prochaine.